

CONVENIO

Procesos de acompañamiento para el fortalecimiento de la **Autonomía Regional**

URACCAN y Alcaldía de Bluefields firman convenio



Foto: Alta Hoeker, rectora de URACCAN y el MSc. Gustavo Castro, alcalde del Municipio de Bluefields, en la firma del convenio interinstitucional.

La Universidad Comunitaria Intercultural, cumpliendo con su visión, orientada al acompañamiento de procesos de desarrollo con identidad de los pueblos indígenas, afro descendientes y mestizos, para la promoción de la ciudadanía intercultural, desarrollando procesos de alianzas con otras universidades, organismos e instituciones, así como, con la sociedad civil organizada; firmó un convenio de colaboración con la alcaldía municipal de Bluefields.

Por: Juan Polanco Hernández

En este sentido, las autoridades de la Alcaldía de Bluefields y la URACCAN, consideran importante establecer mecanismos, y procedimientos de coordinación y colaboración interinstitucional, para trabajar conjuntamente en el desarrollo de este municipio, siendo ambas instituciones conscientes de la importancia de establecer relaciones de colaboración, solidaridad, hermandad e intercambio, que coadyuven al impulso de programas, proyectos, investigaciones pertinentes con la realidad social, laboral, económica y cultural del municipio en particular y de la región en general.

Opiniones de las autoridades

Durante el acto principal de la firma del convenio en el Recinto URACCAN Bluefields, el maestro Gustavo Castro, alcalde del municipio de Bluefields comentó su entusiasmo y motivación por el trabajo conjunto que se llevará a cabo con URACCAN, agradeciendo a URACCAN este proceso “en donde vamos a fortalecer esa relación de trabajo entre ambas instituciones, en un contexto muy interesante, alrededor de los 25 años que están celebrando en grande URACCAN”, compartió.

Asimismo, hizo énfasis en la importancia de la universidad en el territorio y en la Costa Caribe, puesto que la comunidad tiene el espacio “Donde debatir, proponer, sugerir, donde crear nuevas ideas para hacer bien las cosas en el mundo real donde vivimos, en nuestros barrios, en nuestra comunidad, en nuestra casa”, aseguró.

Proyecciones de acompañamiento

Dentro de los objetivos de este proceso de acompañamiento, se encuentra el de contribuir al Desarrollo del Municipio de Bluefields y el Fortalecimiento Institucional, a través de procesos de asesorías-acompañamiento, formación, investigación, articulación, incidencia y gestión conjunta, en temáticas que respondan a la agenda de interés municipal, regional,

aunando esfuerzos en la obtención y potenciación de recursos financieros, humanos y tecnológicos de acuerdo a las posibilidades presentadas.

“Se están buscando mejores ideas, mejores propuestas, para darle respuesta a la población tanto para hoy como para el futuro, por eso una institución académica, una universidad, constituye un patrimonio valiosísimo en cualquier parte del mundo”, añadió Castro.



Gustavo Castro, alcalde de Bluefields, RACCS.

Trabajando juntos por la autonomía regional

Por su parte, la rectora de URACCAN, Alta Hooker, hizo énfasis en la importancia de este convenio de acompañamiento para ambas instancias, ya que “Nuestros territorios deben ser ese amplio laboratorio vivido, donde cada uno de nosotros deberíamos agarrarnos de la mano y remar el barco de la autonomía”, expresó.

Asimismo, el convenio firmado entre ambas instituciones intenta impulsar y delinear procesos de acompañamiento con enfoque de género e interculturalidad en el rescate y revitalización cultural, en la educación ambiental, en el manejo de los recursos naturales y medio ambiente, fortalecimiento tecnológico, gestión de riesgo, entre otros.

Oportunidades de aprendizajes colectivos

“Yo veo este convenio como una oportunidad muy importante, el fortalecimiento va para nuestras instituciones y por cada una de las comunidades y el municipio de Bluefields”, destacó la rectora Hooker.

De igual manera, comentó que este convenio da oportunidad a los estudiantes para que puedan hacer pasantías en las diferentes áreas de la alcaldía y acercarse a los conocimientos prácticos de la profesión que han asumido y la oportunidad de dar acompañamiento en los diferentes territorios donde se desempeñan.



(i-d) La Maestra Diala López, vicerrectora de URACCAN recinto Bluefields, la Dra. Alta Hooker, rectora de URACCAN y el MSc. Gustavo Castro, alcalde de Bluefields, firmando el convenio.

“Juntémonos las manos... Estamos dispuestos a acompañar... Estoy segura que ha mediado que sigamos poniendo nuestros esfuerzos, identificando nuestras prioridades y luchando juntas y juntos por esas prioridades, podemos hacerlo, el barco de la autonomía está en nuestras manos y necesita del esfuerzo de cada uno de nosotros de continuar juntando nuestros espíritus, juntando nuestra razón con el corazón para que realmente podamos hacer de este laboratorio vivo lo que soñamos y aspiramos”, finalizó la rectora Hooker.